
1 

INNER WHEEL 
CLUB SAINT-DENIS VANILLE 

District 920    O.I 
Réunion & Madagascar 

 

Année 2021-2022 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Présidente 

Véronique PARMENTIER 
 

Vice-Présidentes 
Gina WELMANT 
Martine ODIN 

 
Immédiat Past Présidente 
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1ère REUNION STATUTAIRE 

21 Juillet 2021 

ORDRE DU JOUR 

 

 

ü Hymne Inner Wheel 
ü Mots de la Présidente Véronique et ses remerciements 
ü Lecture de la 1ère lettre de la Gouverneure Régine 
ü Lecture de la lettre de la Présidente Internationale Ebe Martines 
ü Anniversaires 
ü Debriefing de notre déjeuner de transmission de collier 
ü Propositions pour le calendrier prévisionnel de l’année 

2021/2022 
ü Budget prévisionnel 
ü Pot de l’amitié  

 

 

 

 

GOUVERNEUR  D920 
Régine FOCK-LAPP 

PRESIDENTE  IIW 
Ebe PANITTERI MARTINES 

PRESIDENTE IW 
CLUB ST DENIS VANILLE 

Véronique PARMENTIER 

Siège Social : Maison du Rotary 20 Rue Amiral Lacaze - 97400 SAINT-DENIS 
iiw.re.saintdenisvanille@gmail.com 
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Présentes : Chantal, Danielle, Dominique, Gina, Isnelle, Joëlle, Lise, Marie-Claude, Maryse, Nicole, 
Reine-Claude, Rita, Sonia, Véronique 

Excusées : Annie-Claude, Brigitte, Kim, Liliane, Marianne, Marie-Pierre, Martine, Rose Line, Sarah, 
Sonia C, Tala, Valérie, Laura 
Invitée : Cyrille Barrieu 

 

PRESENCES A LA REUNION 
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Notre présidente nous a lu son message de remerciements et de vœux pour cette nouvelle année Inner wheel 
2021/2022. 

« Chères amies, 
C’est avec joie et impatience que je commence cette nouvelle année Inner Wheel. 
Je vous renouvelle mes remerciements de m’avoir proposé de présider notre club et aussi 
je remercie de nouveau toutes celles qui vont m’accompagner durant cette mandature 
c’est-à-dire vous toutes ! 
Nous essaierons et nous y arriverons, j’en suis certaine, à poursuivre ces belles actions 
menées par mes prédécesseures. 
Je compte aussi sur votre perspicacité pour en trouver de nouvelles. Les besoins à la 
Réunion sont importants et il est de notre devoir d’essayer d’y remédier au mieux. 
Comme je vous le disais dans mon discours d’intronisation, il me semble important d’être 
en contact et d’entourer les personnes que nous voulons aider. Promouvoir l’amitié, 
encourager l’idéal de service personnel, stimuler l’entente internationale. Mais aussi, être là 
pour soutenir, apporter notre affection, aider dans les moments opportuns celles d’entre 
nous qui en ont besoin, sont aussi des vocations de nos clubs. Cette année a été 
particulièrement éprouvante et c’est pour cela que nous devons être unies dans la joie et 
l’adversité. Donc pour cette année, partageons des moments de convivialité ensemble et 
avec nos familles. 
Véhiculons l’entraide, la joie de vivre et l’implication pour aider ceux qui en ont besoin. Je 
vous remercie ».  
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Nous avons fêté les anniversaires de Reine-Claude et Chantal. Elles  ont eu la chance d’avoir en cadeau un objet 
en pierre semi précieuse et un magnifique bracelet fabriqué par notre Présidente. Ils sont magnifiques ! Vivement 
notre tour ! Notre présidente est aussi une artiste ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LES ANNIVERSAIRES 
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Nous avons eu le plaisir d’accueillir Cyrille Barrieu de passage à La Réunion.  

Cyrille était membre du Club Inner Wheel de Saint-Denis et fut par la suite Membre fondateur de notre club de 
Saint-Denis Vanille.  

Elle a quitté la Réunion et est actuellement Membre du Club Inner Wheel de Toulouse, Cyrille a évoqué les 
problèmes de recrutement rencontrés par son club et nous a indiqué que les actions étaient minimes dans son 
club. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INVITEE 
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Le 12 juin 2021, nous nous sommes retrouvés pour un déjeuner champêtre au Domaine de 
Moka. Le thème choisi par la Présidente est celui des pierres précieuses. 
 
 
Discours Lise 
Avant de commencer notre cérémonie de passation de collier, j’aimerais que nous ayons tous 
ensemble une pensée particulière pour celle qui fut largement avec quelques-unes d’entre nous à 
l’origine de la création de notre club et qui en a été la 1ere présidente en 2017 Mireille CORRE 
qui nous a quittée en tout début d’année. 

Nos pensées affectueuses à Liliane et Lavinia qui ont quelques soucis de santé actuellement et 
qui n’ont pu être parmi nous – aujourd’hui – tous nos vœux de guérison. 

Madame la Vice-gouverneur Régine FOCK LAPP, Mesdames les Past gouverneurs Maryline 
CAMALON et Maryse TROTET, madame la Présidente Liliane VERGUIN, monsieur Éric WUILLAI 
président du ROTARY BOURBON, monsieur le vice-président Jean François Ollivier LAMARQUE du 
ROTARY BOURBON, monsieur le futur gouverneur 2023/2024 Luderce CAMALON, mesdames les 
Past-présidentes IW, chères amies IW, mesdames, messieurs. 

 

Maryse il y a 1ans tu m’as passé ton collier de présidente ! qui aurait pu croire que mon année 
serait une année pour le moins « Particulière » ! Nous ne reviendrons pas là-dessus ! mais il a 
fallu nous adapter à la situation. 

Nous avons fait un travail d’équipe formidable dans l’amitié, l’harmonie, la sérénité, nous nous 
sommes efforcées d’aller dans le sens du message de la présidente internationale 2020/2021. 

Dr BINA VYAS « lead the change” c’est à dire diriger le changement. 

Ma priorité a été d’inviter de nouvelles amies à nous rejoindre, il nous fallait absolument du sang 
neuf. Nos différentes présidentes depuis la création du club Vanille en 2017 – Mireille, Sonia, 
Maryse et moi avions été présidente dans le club de St Denis que nous avions quitté pour créer 
Vanille. Nous avons intronisé la filleule d’Annie-Claude le 15 juillet Joëlle EBRAN et accueilli à 
nouveau toujours le 15/07 Véronique PARMENTIER ancienne IW nommée en métropole pendant 
plusieurs années et filleule d’Annie Claude ! Elle sera notre présidente 2021/2022. 

Le 19 août, Maryse a accueilli dans notre club Gina qui voulait absolument retrouver sa marraine 
elle sera présidente 2022/2023 et avons intronisé la filleule de Marianne, Valérie LAVAUX le 16 
septembre – le 21 octobre nous avons accueilli à nouveau une ancienne IW Brigitte LAURET 
présentée par ses deux marraines Martine et Maryse. 

Le 18 novembre j’ai intronisé ma filleule Dominique MACE  

Le 20 janvier, nous intronisons la plus jeune d’entre nous la filleule de Nicole, Laura PERRIN et 
enfin nous avons intronisé mercredi dernier la filleule de Marianne, Marie Claude DERUELLE et 
ma filleule Sarah BELZACKI. 

TRANSMISSION DE COLLIER LISE/VÉRONIQUE 
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Notre club s’est enrichi durant cette année IW 2020/2021 de nouvelles amies Joëlle, Véronique, 
Gina, Valérie, Brigitte, Dominique, Laura, Sarah et Marie Claude l’avenir de notre club est 
assuré ! 

Je ne vais pas revenir sur notre rapport d’activités de cette année, nous l’avons présenté à notre 
club, à la conférence du district et il y a quelques jours à notre club parrain, simplement pour 
conclure que malgré tout ce que nous avons créé, nous avons su rebondir sur des nouvelles 
façons de faire rentrer quelques sous pour nos actions ! 

Une cagnotte HELLOASSO pour notre action musicothérapie Alzheimer et, une tombola qui nous 
a permis d’honorer nos actions ,para golf, noël AMARE, soin et beauté AMARE, mardi gras à la 
pouponnière, sorties pédagogiques à l’école grand canal ! salle de motricité école Philippe 
VINSON, diplôme pour les projets mini entreprise EPA. 

La roue IW va effectuer un nouveau tour avec une présidente toute neuve, toute fraiche, 
Véronique PARMENTIER 

Véronique des amies tu en as beaucoup aujourd’hui autour de toi et plus particulièrement les 
amies INNER WHEEL VANILLE qui sont là pour te féliciter mais aussi pour t’assurer comme moi de 

notre soutient tout au long de cette année. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Discours Véronique 
 
Chères amies Inner Wheel  

et Chers amis, honorables invités  tous protocoles respectés 

C’est un réel honneur que vous me faites en m’ayant élue présidente pour cette nouvelle année 
Inner Wheel  

La succession va être de taille car celles qui m’ont précédés ont déjà fait un travail colossal en 5  
ans : étoffer le club, nourrir cet esprit d’entraide  et organiser tant d’évènements  amicaux et 
solidaires  

Je ne peux qu ‘avoir une pensée émue pour notre première présidente et sa famille.  

Et j’adresse mes sincères félicitations à Lise qui a mené de main de maitre cette année qui vient 
de s’écouler malgré les conditions compliquées qu’elle a surmonté avec brio.  
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Je suis devenue Inner Wheel au club de saint –Denis en 2005 grâce à ma mère,  Floriane, elle 
même Inner Wheel au club Saint Paul -d’Etang Salé .  

Eh oui, chez nous, la vocation Inner Wheel est génétique.   

Reine Gravina a été ma marraine. Je la remercie de cette marque d’amitié et de confiance. 

J’ai partagé la joie de vivre, l’entraide, l’implication et les valeurs de mes amies pendant trois 
ans. 

Puis je suis partie en métropole  et mes nouvelles fonctions m’ont pris trop de temps pour que je 
puisse approcher un club des Hauts de Seine.  

En 2017, année  de ma retraite, je me suis  d’abord posée, j’ai rangé  mes placards et je me suis 
adonnée à  de nouvelles activités dont la chorale ou j’ai retrouvé Maryse. 

Annie Claude, qui fait partie de ma vie, m’a sollicitée à maintes reprises  et c’est  avec  évidence  
que cette chère « Co mère » est devenue ma marraine  

Je suis donc revenue dans le club Inner Wheel Saint – Denis Vanille en 2020  

Me voilà donc propulsée présidente dans ce club si actif.  

J’ai une pensée pour nos amies qui sont absentes pour des raisons diverses : Lavinia, Liliane et 
Kim.  

Durant ma présidence, je souhaite, bien évidemment continuer les actions pérennes de notre 
club et qui me tiennent à cœur aussi.  

Mais comme le dit le message de notre Présidente internationale, « Lead the change  

Une de mes valeurs  est que l’argent ne fait pas le bonheur … et c’est donc dans cet esprit que je 
concentrerai mon désir d’aider les autres plus par une présence que par des fonds même si ils 
sont nécessaires pour certaines actions. D’ailleurs, certaines d’entre nous sont des spécialistes  et 
je félicite Martine pour cette belle initiative de tombola qui nous a permis de mener à bien 
certaines actions de notre club.  

 

J’envisage donc plus d’actions sur le terrain, qui nous permettront de mettre en œuvre nos 
qualités d’empathie, d’entraide et de soutien. Il me semble important d’être en contact et 
d’entourer les personnes  que nous voulons aider.  

Les clubs Inner Wheel ne sont pas que des institutions à vocation de levée de fonds. Il me semble 
important aussi d’entretenir nos relations amicales au sein du club.  

 

Etre là pour soutenir, apporter notre affection, aider  dans les moments opportuns celles d’entre 
nous qui en ont besoin, est aussi une des vocations de ces clubs.  

Partager des moments de convivialité ensemble et avec nos familles,  

Se cultiver telles les belles plantes que nous sommes  

Si j’ai choisi le thème des pierres précieuses ce n’est pas un hasard, c’est la première idée que j’ai 
eu en pensant à vous :  

Certaines flamboyantes, étincelantes, brillantes au premier regard 
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D’autres, plus discrètes mais dès qu’on les « lustre » un peu elles deviennent de vrais joyaux. 

Et puis certaines en apparence très rustiques qui une fois leur protection ouverte se révèlent  
chatoyantes. 

Nous avons toutes nos personnalités et c’est un bienfait pour le club. 

J’espère que je répondrai à vos attentes et soyez assurées que je mettrai tout en œuvre pour 
maintenir cette belle harmonie, cet enthousiasme qui fait notre force et notre détermination  

Je vous remercie de votre attention.  

Merci 

  

Présidente fait la projection des belles photos du repas de la Transmission de collier prises par 
Laura. Un grand merci pour ce magnifique reportage. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Présidente remercie les Protocoles pour l’organisation ainsi que la Maîtresse de 
cérémonie Martine.  
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Le club Innerwheel St Denis Vanille bien représenté 

 

 

 

 

Gina nous a fait la lecture de la lettre de notre Gouverneure, Régine Fock Lapp et Véronique nous lit celle de la 
Présidente Internationale Inner Whell,  Ebe Panitteri Martines, 

Puis Maryse au travers d’un texte « …bain turc à Manchester… » nous a énoncé les grandes lignes de l’année 
2021/2022 et donné l’explication des nouveaux logos : Pink First et Strong Woman-Stronger World. Ces logos sont en 
en-tête du bulletin 

 

 

 

Maryse nous propose une soirée repas + vente aux enchères des articles confectionnés par le Club ;  

La Présidente propose de relancer la tombola ;  

Isnelle propose de faire une conférence tous les deux mois. Une première conférence sera organisée un 
mercredi de septembre lors de notre réunion statutaire : Isnelle se charge de planifier une conférence sur les 
violences faites aux femmes.  

Sonia émet le souhait de faire une journée de cohésion fin octobre/début novembre,  

Maryse propose la visite culturelle de l’exposition « Resonnances, le Louvre » qui se tiendra jusqu’au 15 
octobre prochain au musée Léon Dierx.  

 

 

 

 

LECTURE DES COURRIERS 

PROPOSITION D’ACTIONS PAR LES MEMBRES 
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- Réunions Comité et Statutaire du Club ; 
- Réunions du District ; 
- Soirées obligatoires ; 
- Levées de fonds du Club ; 
- Repas d’amitié ; 
- Jours fériés ; 
- Vacances scolaires ; 
- Actions pérennes :  

. AMARE (fête des mères), EHPAD (semaine bleue) et POUPONNIERE ; 
- Participation aux événements divers : 

.  Journée de la Paix (21/09) ; 

. Journée de la Violence faites aux femmes (25/11) ; 

. Journée Internationale du Droit de l’Enfant (20/11) ; 

. Journée Internationale du Droit de la Femme (08/03) ; 

. Ehpad (semaine bleue du 4 au 10 octobre) : Présidente prendra contact avec la 
Responsable pour organiser une visite pour se présenter et pour connaître leur 
besoin ; 
. Odysséa ; 
. Golf (février/mars 2022) (par Nicole) ; 
 

CALENDRIER PREVISIONNEL DU CLUB (2021/2022 
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Présidente remercie notre IM Past Présidente Lise et notre trésorière Marianne, excusée 
ce jour. 
Les comptes  seront  présentés  par Marianne à son retour. 

Fin de la séance à 19h 30  

Nous nous sommes retrouvées pour le traditionnel pot de l’amitié concocté par Reine-Claude, 
Dominique et Joëlle 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BUDGET PREVISIONNEL (COMPTE FONCTIONNEMENT ET COMPTE ŒUVRES) 


